



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>145 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0237</b>
Prix	<b>595 000 €</b>

Seillans

Maison à vendre (83440)

" Exclusivité "Très joli environnement , pour cette agréable villa de plain-pied de 145m<sup>2</sup> , datant de 1992 et exposée Sud.Sur un terrain clos et joliment arboré de 2710m<sup>2</sup> .La propriété est située, à proximité du village, dans un quartier calme et sans issue .Elle comprend :Porche et hall d'entrée - grand séjour de 60m<sup>2</sup> avec cheminée insert ( il donne accès à deux terrasses) - cuisine ouverte et équipée - cellier, buanderie .1 chambre principale avec sa salle d'eau douche et wc - 2 chambres avec placards - 1 salle de bains , douche et wc.L'ensemble des chambres ont un accès sur le jardin ou ...

*" Exclusive sale "Lovely setting for this pleasant single-storey villa of 145sqm, built in 1992 and south-facing.Set in 2710sqm of enclosed grounds planted with trees.The property is located close to the village, in a quiet area.It comprises :Porch and entrance hall - large living room of 60sqm with fireplace (it gives access to two terraces) - open, fitted kitchen - storeroom, laundry room.1 master bedroom with shower room and wc - 2 bedrooms with fitted wardrobes - 1 bathroom with shower and wc.All the bedrooms have access to the garden or terrace.Outbuildings :Car park, carport, ...*

## AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

